

## Medienmitteilung

Datum: 19.12.2023

## Michael Jordi wird neuer Präsident der Eidgenössischen Qualitätskommission im Gesundheitssystem

Im Rahmen der Gesamterneuerungswahlen der ausserparlamentarischen Kommissionen hat der Bundesrat Michael Jordi zum Präsidenten der Eidgenössischen Qualitätskommission (EQK) ernannt. Michael Jordi war bis zu seiner Pensionierung in diesem Jahr Generalsekretär der Konferenz der kantonalen Gesundheitsdirektorinnen und -direktoren (GDK). Er löst Pierre Chopard als Präsident der EQK ab, der nicht mehr zur Wiederwahl antrat.

Der Bundesrat hat die Gesamterneuerungswahl der ausserparlamentarischen Kommissionen für die Amtsperiode 2024–2027 vorgenommen. Auch die 15 Mitglieder der EQK wurden neu gewählt. Diese Kommission war im Rahmen einer Revision des Krankenversicherungsgesetzes im April 2021 eingesetzt worden. Sie fördert die Qualitätsentwicklung der Leistungserbringung im Gesundheitssystem.

Dazu hat die EQK die Möglichkeit, Subventionen zu vergeben und Empfehlungen auszusprechen. Neben zwei grossen Qualitätsentwicklungsprogrammen in Pflegeheimen und zum Thema Sepsis, die bereits im Gang sind, wurden verschiedenste Projekte zu Qualitäts- und Patientensicherheitsthemen initiiert. Auch publiziert die EQK laufend neue öffentliche Ausschreibungen.

Der Bundesrat hat neben dem neuen Präsidenten fünf neue Mitglieder der EQK ernannt: Adriana Degiorgi, Guy Haller, Annette Jamieson, Roswitha Koch Heepen und Joachim Rapin. Der bisherige Präsident, Pierre Chopard, ist zuversichtlich, dass die grossen Anstrengungen, die die EQK bisher unternommen hat, in der neuen Amtsperiode zu fruchtbaren Resultaten führen werden.

Neue Zusammensetzung der EQK

Präsident
Michael Jordi, lic. rer. pol., MPA,
Vertreter der Fachexperten

Mitglieder

Bernard Burnand, Prof. ém., Dr. méd

Vertreter der Patientinnen, Patienten und Versicherten

Adriana Degiorgi, lic. rer. pol.

Vertreterin der Leistungserbringer, Spitäler

Annette Egger, Logopädin, MPH

Vertreterin der Kantone

Karin Fattinger, Prof. Dr. med.

Vertreterin der Patientinnen, Patienten und Versicherten

Francesca Giuliani Kocsis, Dr. sc. nat. ETH

Vertreterin der Leistungserbringer, Spitäler

Bernhard Güntert, Prof. Dr. oec., MHA

Vertreter der Fachexperten

Guy Haller, Prof. Dr. méd

Vertreter der Fachexperten

Annette Jamieson, lic. rer. pol., MPH

Vertreterin der Krankenversicherer

Roswitha Koch Heepen, dipl. Pflegefachfrau, MPH

Vertreterin der Leistungserbringer, Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner

Urs Martin, lic. rer. publ. HSG

Vertreter der Kantone

Verena Nold, Mag. oec. HSG

Vertreterin der Krankenversicherer

Joachim Rapin, infirmier

Vertreter der Fachexperten

Sven Streit, Prof. Dr. med. Dr. phil.

Vertreter der Leistungserbringer, Ärzte

Franziska Zùñiga, Prof. Dr. sc. med.

Vertreterin der Fachexpertinnen

--

Weitere Informationen: www.bag.admin.ch/eqk

Kontakt/Rückfragen: Monika Diebold, Eidgenössische Qualitätskommission, Leiterin

Sekretariat, Tel. +41 58 465 16 54, monika.diebold@bag.admin.ch

Herausgeber: Eidgenössische Qualitätskommission